
Présents
● Eliane Canet
● Gaetan Arnal
● Emilie Falenta
● Alexandra Garnier
● Alexandre Lafleur
● Jean Baptiste Butet

Excusé
● Clément Canet
● Sylvie Grondin
● Titouan Choron
● Anthony Viré

Ouverture de séance à 19H34

Ordre du jour
● Point licence
● Point tréso
● Point sportif (alerte bénévole)
● Point stage
● Point sponsors
● Point parents référents

Point licence
Un peu plus de 180 licences qualifiées jusque là, environ 30 en attente.

Des problèmes avec les jeunes en école privé d’avoir accès au chéquier 01.

Manque de personnel pour les permanences.

Point trésorerie
Suite au renouvellement des licences pour la nouvelle saison, la situation bancaire s’est
améliorée.
Les subventions de l’année dernière sont également arrivé durant l’été.
Le changement de banque est en cours (de la SG vers la Caisse d’Épargne).

Point sportif
Moins de licenciés que prévus en U18G, plus en U11 et en U13.

Il manque des bénévoles au vu du nombre de nouveaux inscrits. Le sujet sera abordé aux
réunions parents du début de saison (parler des déductions d'impôts).



Manque également de suiveur/accompagnateur d’arbitre et d’arbitre jeunes, notamment
dans la filière féminine.
Si pas de bénévoles, il sera peut être nécessaire d’imposer pour ne pas être bloqué sur
certains matchs.

Point stage
Mise en place des inscriptions sur le site.

Point sponsors
Plusieurs nouveaux sponsors ont été signés durant l’été.
Total de 9 sponsors pour 15 espaces, pour 12k€

Point parents référents

Sujets pour les réunions d’équipe de début d’année
● Recherche bénévole

○ Parents référents
○ Parent dirigeant (pour les tables)
○ CERFA temps / kilomètre si covoiturage (match, entrainement, temps passé

au gymnase)
● Recherche arbitres
● Achat de ballon (obligatoire)

Evènements 2024-2025
Octobre rose : le 5 octobre
Movember : le 23 novembre
Évènement partenaire pour le WE suivant la St Patrick : 22 mars
Loto ? → recherche de l’équipe d’organisation
Tournoi fluo : samedi 4 janvier
Tournoi de pétanque ?
Tournoi de beach handball : juin 2025

Matchs à Chambéry ?

Vente de saucisse de Morteau en janvier/février → JB peut gérer l’organisation
Vente d'huîtres en décembre → Alexandre
Vente de vin ? (cf. Gaëtan)



Point autres
Projet du club à 2-3 ans commencé, à discuter au prochain CA.

Nettoyage du local

Prochain CA le jeudi 10 octobre 2024 - 19H00

Fin de séance à 21H55


